

# Macron empêtré dans le 49-3, vers un grand coup de balai !

samedi 29 février 2020, par [Jacques COTTA](#)

**Cherchant à utiliser honteusement le Coronavirus et une pandémie qui menace des milliers et milliers de français, le gouvernement fait le choix du 49-3, espérant que les citoyens apeurés ne prendront pas garde. Vision affolée d'un pouvoir et d'une majorité qui ont la trouille....**

Le gouvernement a attendu le samedi 29 dans l'après midi, et surtout l'annonce du cap de 100 malade du Coronavirus, pour annoncer qu'il dégage le 49-3. Les petits soldats de la Macronie, faisant preuve d'une ignorance remarquable, annoncent eux que cela est conforme à l'esprit des institutions.

1-Que la 5ème république bonapartiste soit anti-démocratique n'est plus à prouver. Mais Macron fait mieux et plus fort. Le 49-3 dans l'esprit des institutions n'a pas été conçu pour interdire le débat avec l'opposition, mais pour contraindre la majorité en cas de désaccord à accepter la loi, ou s'il la refuse, à renverser le gouvernement. Le 49-3 est théoriquement destiné à la majorité, non à l'opposition qu'on veut museler.

2-En utilisant de la sorte le 49-3, le gouvernement Macron veut juste interdire le débat démocratique. Il donne une image assez fidèle de la conception qu'il se fait des libertés démocratiques dans leur ensemble :

- a/49-3 à l'assemblée.
- b/Fichage autorisé des citoyens par la gendarmerie sur les questions ethniques, sociales, politiques... décidé par décret signé par Edouard Philippe un samedi encore décidément une habitude.
- c/Utilisation de la répression policière contre tout opposant, des centaines de blessés graves.
- d/Mise à contribution de la justice pour réprimer ceux qui préalablement auront été matraqués.

Ce gouvernement fait la démonstration derrière son chef Edouard Philippe et le Président de la République Emmanuel Macron qu'il n'y a d'autre issue qu'un grand coup de balai destiné à virer la Macronie.

Sans doute des désordres importants sont devant nous.

- a/Désordres subis par les millions de citoyens contre lesquels sont dirigées les lois macroniennes. Les retraités qui par centaines de milliers vont être rejetés dans la pauvreté, dans la misère.
- b/Désordres, violence expression d'une légitime défense contre ces agresseurs au pouvoir qui persévèrent, jouent la terre brûlée.

Les médias ne manqueront pas de mettre à la "une" les heurts qui s'annoncent. Mais que date soit prise. Les responsables de ces bouleversements à venir ont une cause et des noms.

- Les causes sont les contre réformes que le peuple refuse obstinément.
- Les noms sont ceux qui ordonnent ces contre réformes, gouvernants et leurs donneurs d'ordre, oligarques, fonds financiers et au passage l'union européenne avec son bras armé, la confédération européenne des syndicats présidée par le patron de la CFDT Laurent Berger, chargé de faire passer les décisions, dont la liquidation des retraites par répartition pour nourrir les fonds de pensions,

compagnies d'assurance ou autres grandes institutions financières.

Le 49-3 n'est qu'un moment et pas une fin de la bataille engagée qui oppose l'immense majorité du peuple français aux gouvernants à la botte... Vers un grand coup de balai.

**Jacques Cotta**

**Le 1er mars 2020**